
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

 

と き 2022年7月13日（水）12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3F 大ホール 

例会担当 指導力育成・出席委員会 

 

開 会 の ゴ ン グ  

国 旗 に 礼  

国 歌 「 君 が 代 」 斉 唱  

「 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ の 歌 」 斉 唱  

「 ラ イ オ ン ズ の 誓 い 」 唱 和  

「 ク ラ ブ ス ロ ー ガ ン 」 唱 和  

会 長 挨 拶 及 び 基 本 方 針 発 表  

委 嘱 状 の 伝 達 及 び 就 任 挨 拶  

誕 生 日 の お 祝 い  

決 算 報 告 及 び 予 算 案  

委 員 長 就 任 挨 拶 及 び 委 員 会 報 告  

幹 事 報 告  

ア テ ン ダ ン ス 報 告  

テ ー ル ツ イ ス タ ー 報 告  

「 ま た 会 う 日 ま で 」 斉 唱  

ラ イ オ ン ズ ロ ー ア  

閉 会 の ゴ ン グ  

 

次の理事会（第2回） 

と  き  2022 年7 月27 日(水) 11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4F 小ホール 

次の例会（第1563 回 ） 

と  き  2022 年7 月27 日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3F 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 334 複合地区スローガン 

「咸（かん）じて臨む  変革の能動者たらん」 

◆ 地区ガバナーキーワード 

「夢を語ろう！」 

◆ 334-A 地区ガバナースローガン 

「幸せのわかち合いで Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

◆ 一宮LC スローガン 

「Service For  Next  

明るい未来へ ウィ・サーブ 」 

 

 

 

              

◀  L 大山恭範  

・334 複合地区日本ライ

オンズ財団委員長 

             ・334 複合地区長期 

                 ビジョン副委員長 

             ・334 複合地区会計 

監査委員 

 

 

 

 

 

             ◀ L 野村政司 

   ・334 複合地区日本ライ

オンズ財団委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一 宮ライオンズクラブ 
国 際 会 長 テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン   「Service For  Next 明るい未来へ ウィ・サーブ 」 
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◀  L 大山恭範  

・地区名誉顧問議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           ◀ L 中川幸男 

   ・3R LCIF 国際関係委員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３Ｒ役員一覧表 

（2022.7～2023.6） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

7 月3 日 L 坂 井 田 純 子 

  6 日 L 金 澤 昌 幸 

    9 日 L 原 田 豊 子 

18 日 L 坪 内 章 浩  

22 日 L 大 山 恭 範  

29 日 L 野 村 政 司  

1 Z ・ Z C L 鳩 山 祐 二  一 宮 東 LC 

2 Z ・ Z C L 佐 藤 篤 松 蟹 江 LC 

マーケティング委員 L 松 原 良 雄 稲 沢 LC 

L C I F ･ 国際関係委員 L 中 川 幸 男 一 宮 LC 

Y C E ・レオ委員 L 吉 川 栄 蔵 一 宮 中 LC 

アラート・環境保全委員 L 牧 野 哲 明 弥 富 LC 

ライオンズクエスト･ 
薬物乱用防止委員 L 服 部 勇 夫 海 部 LC 

保 健 委 員 L 岡 村 紀 代  蟹 江 LC 

スペシャルティクラブ・FWT委員  L 伊 藤 公 一 弥 富 LC 

YC E・レオ副委員 L 西 尾 佳 範 津 島 LC 

一宮市杉山字氏神廻42-2 
TEL 51-4440 FAX 51-4140 

Ｌ朝比奈純一 

一宮市桜 1-9-9 ℡72-1211 

Ｌ 井 尾 公 治 

 

一宮市小赤見清水4-1 

TEL 24-7272 FAX 24-7278 

L新谷匡人  
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会長 西尾建一郎  

 

 

 

この度は伝統ある一宮ライオンズクラブの第 66

代会長という大役を仰せつかることとなり、大変な

重責に身が引き締まる思いです。 

今年度は大山前ガバナー、中川前会長を始めとす

るクラブメンバーの皆様が大活躍なされたあとの

年度であります。会員増強、LCIF 献金など輝かし

い成果の反面、今や日本中、いや世界中の他クラブ

からも最も注目されているクラブだと思います。こ

のプレッシャーを糧に一年間、粉骨砕身の覚悟で職

務を邁進していく所存であります。勿論私一人では

何も出来ませんが、当クラブには大変に優秀なメン

バーの皆様がお見えであります。どうかこの一年間、

皆様からのご指導・ご理解・ご協力をお願い申し上

げます。 

本年度のテーマは『未来に向けての奉仕』とさせ

て頂きました。少子高齢化がより顕著になり、また

コロナ禍という未曾有の経験で今まで以上に生活

弱者、特に子供達世代に大きく弊害が出ています。

そこで今年はこの先の社会を担う次世代を中心と

して本当に必要とされている事を真摯に受け止め、

偽善や押しつけではない真の奉仕をメンバー皆様

のお力添えを頂きまして行いたいと思います。 

最後に、一年間何卒よろしくお願い申し上げまし

てご挨拶とさせて頂きます。 

 

                  

           

 

 幹事 御子柴孝明 

  

 

 

 

 

この度、伝統ある一宮ライオンズクラブの幹事を

仰せつかり、大変光栄に感じるとともに、歴代の幹

事の皆様の素晴らしい功績を前に、今更ながら責任

の重さを痛感しております。 

経験豊富な野村会計はじめ皆様にご指導いただ

きながら頑張っていきたいと思います。 

さて本年度、西尾会長の掲げたテーマであります

『未来に向けての奉仕』のもと、メインアクティビ

ティとして「一宮市吹奏楽応援事業」、サブアクテ

ィビティとして「子ども食堂支援事業」を企画して

おります。これらの奉仕活動を通して一人でも多く

の子ども達の支えとなる、心のこもった奉仕が出来

るよう、委員長をはじめメンバーの皆様にご協力い

ただきまして成功に導きたいと思います。 

まだまだ知識も経験も未熟な私ですので、諸先輩

方また会員の皆様には温かいご指導ご協力をお願

いいたします。微力ではありますが一宮ライオンズ

クラブの為に尽力して参りますので、一年間よろし

くお願い申し上げまして幹事就任のあいさつとさ

せていただきます。 

 

 

 

 

会計  野村政司  

 

 

 

 

 

この度は伝統ある一宮ライオンズクラブの

会計を仰せつかり 大変光栄に存じます。  

本年度西尾建一郎会長はクラブスローガン

『  Service For Next 明るい未来へ ウ

ィ・サーブ  』と掲げられました。次世代の子

ども達と地域への橋渡しが出来ればという思

いからメインアクティビティに吹奏楽日曜組

(中高生応援プロジェクト )やサブアクティビ

ティとして子ども食堂応援プロジェクトなど

の事業を考えておられます。この目標を達成す

る為には各委員長様始め理事会メンバーの皆

様、そして全会員の皆様方には多大なるお力添

えを頂きたくお願い申し上げます。また私自身

微力ながら皆様方と共に全力で任務を遂行し

て参りたいと思っております。  

どうか全会員の皆様方におかれましては、ク

ラブ運営ならびにアクティビティがスムーズ

に進むよう、ご指導・ご協力を賜りますよう心

からお願い申し上げまして就任の挨拶とさせ

て頂きます。1 年間宜しくお願い致します。  

 

 

 

 

 

 

 

 

就 任 挨 拶 

㈲琉球フロアー 

一宮市小赤見字戌亥10-2 

TEL 77-5712 

L新垣憲勝  
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3R LCIF 国際関係委員 

                  中川幸男 

 

 

 

 

今年度  3R LCIF・国際関係委員を仰せつ

かりました。昨年度に続き大変名誉ある役職に

恐縮いたしております。  

一宮ライオンズクラブの名を汚さぬ様頑張

りたいと思います。  

昨年度は一宮ライオンズクラブのメンバー

の皆様にご理解・ご協力をいただき、多大な

LCIF 献金を行っていただきました。誠に感謝

申し上げます。本年度も引き続き LCIF 献金を

お願いするのですが、本年度は献金のお願いだ

けではなく LCIF の意義をメンバーの皆様方に

ご理解頂けるよう努力していこうと思ってお

ります。 

また、LCIF の活用の仕方等も認知して頂け

るよう広報活動を行いたいと思います。  

クラブメンバーの皆様が LCIF を理解してい

ただき ,心から献金活動をして頂ける基金に  

していくつもりです。  

昨年度クラブメンバー皆様から頂いた  絆

を大切に皆様として参りますのでメンバー皆

様方のご理解・ご協力を何卒宜しくお願い致し

ます。 

 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

          会 員 投 稿 欄 
  

駿 馬 

美しくて広い草原を駿馬の群れが快地よく疾

走している。 

どの馬も筋肉に張りがあって光り輝いている。 

少し距離をおいて、いくつかの群れが後をつ

けていく 

その群れ達ははどの馬も年老いて体重が重く  

筋肉は波打っている。  

せいぜいと呼吸をし、ドタバタ足並みが揃っ

ていない。 

先の若い群れは我がクラブ。。。  

大山ガバナー率いる群れは配下に野村幹事、

中川会長を当てがって  統一が取れている。  

平和な光景はいい。。  

こんな世界を想いながら最終例会を楽しんだ。                    

大島八重子 

  

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

3R 役員就任挨拶 

岐阜県各務原市川島小網町2146-37 
TEL（0586）89-6411 

L 池田利昭  

 

保険代理業・住宅ローン取次 

一宮市神山1-15-29 
☎ 45-2598 FAX 44-1316 

Ｌ 石 黒  薫 

㈱アイ エム建設 

岐阜県岐阜市織田塚町2 丁目40 番地3 

TEL（058）246-2755 

L 石原正憲  
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第105代国際会長 

2022-2023年度 

ブライアンE．シーハン 

米国・ 

ミネソタ州バードアイランド 

 

ブライアン E. シーハン（米ミネソタ州バードアイランド）

は、2022 年 6 月 22 日から 28 日にかけて開催されたラ

イオンズクラブ国際協会の第 104 回国際大会で、同協会の 

国際会長に選出された。 シーハン会長は、ソフトウェア開

発会社「ルーラル・コンピューター・コンサルタン ツ」の

創業者で最高経営責任者。 1991 年にバードアイランド・

ライオンズクラブに入会して以来、協議会議長、長期計 画

委員長、会員委員長、リテンション委員長、女性イニシア

チブ委員長、複合地区大会 委員長、GMT リエゾン、GLT エ

リアリーダーなど数多くの役職を歴任してきた。ま た、財

務及び本部運営委員長、ライオンズ大学コーディネーター、

DGE グループリーダーを務めたほか、理事会アポインティ

として会則及び付則委員会、LCIF 執行委員 会、LCI 執行

委員会、米国/カナダライオンズ・リーダーシップ・フォー

ラム委員会、 100 周年実行委員会に所属してきた。その他、

世界中のフォーラムをはじめ多数のライ オンズ関連イベ

ントでプレゼンテーションを行っている。 国際協会への貢

献が認められ、これまでにクラブ・ライオン・オブ・ザ・

イヤー、5M4 地区糖尿病啓発アワード、5M 複合地区ウェブ

サイト・アプリシエーション・アワー ド、5M 複合地区ア

ル・ジェンセン・リーダーシップ賞、創始者会員増強賞、

多数の国 際会長感謝状、国際会長リーダーシップ賞、複数

の国際会長賞、さらには国際協会より 会員に与えられる最

高の栄誉である親善大使賞を含む数多くの賞を受賞。累進

メルビ ン・ジョーンズ・フェロー、セカンド・センチュリ

ー・アンバサダーでもある。 バードアイランド・シビック・

アンド・コマースの会長や、ラーニング・ファンハウス 理

事、数多くの学校委員会メンバーを務めるなど、ライオン

ズの活動以外にも専門分野 や地域社会に関わるさまざま

な団体で活躍。2011 年には米中小企業協会ミネソタ支部 

でスモールビジネス・パーソン・オブ・ザ・イヤーも受賞

している。 ライオンであり累進メルビン・ジョーンズ・フ

ェローでもあるロリ夫人とのあいだに は、2 人の息子と 2 

人の娘がいる。余暇には、多種多様な珍しい動物の飼育を

楽しんでいる。 

 

 

 

 

 

 

 

《会長への道のりの始まりはバードアイランド》 
 
 ブライアン・シーハンを知るということは、家族と地域

社会がほぼ一体であり、同じことを 意味するミネソタの

小さな町、バードアイランドを知るということ。家族が

互いに助け合 い、隣人が互いに気を配り合う町。安全で、

互いが信頼し合い密接に結びついているとこ ろです。 

「みんながみんなを知っていて、みんなが見守ってくれ

る町ですよ」と語るブライアン・シー ハン。歩道の雪か

きや引っ越しの手助けが必要な場合に手を貸してくれる

のは大抵すぐ隣 に住んでいる人たち。この地域社会への

帰属意識と、それがもたらす連帯感がシーハンの 人生を

形成してきました。もちろん彼の家族もそうです。家族

は立派な親や良き隣人である だけでなく、ライオンズの

メンバーでもありました。 彼の父親は1964年にバード

アイランド・ライオンズクラブを結成した創設メンバー

の一人 であり、シーハンはその伝統を誇りにしています。

「我が家は4世代にわたるライオンズ一家 です」。彼の

妻ロリの祖父と父親もライオンズの会員でした。彼にと

って奉仕は子ども時代 の生活の一部でした。「ミール

ズ・オン・ホイールズ」の食事配達をしたり、クリスマ

スツリー を売ったりし、ツリーは、地元のライオンズク

ラブが焚火をするために後で回収しました。「6 歳でした

し、小さな町ですか

ら、大人たちがいろ

いろなことをやろう

としていたのを、た

だ一 緒について回

ってやっていたんで

す」 成長するにつれ、

彼はライオンズの活

動にいっそう深く関

わるようになり、ラ

イオンズのイ ベン

トで自家製のソーセージを調理したり、地元の廃車ダー

ビーに参加するようになりました。やがて 30代で自らラ

イオンズに入会。「この団体の一員となろうと、自分でそ

の決断 をしました。父親から入会するよう頼まれたわけ

でもなかったんです」 。 彼は知っていました。ライオ

ンズのが自分が住んでいる地域社会、そして世界中の地

域社会をより強固なもの に、より住み良いものに、より

密接なものにしていることを。 ブライアン・シーハンは、

地域に貢献する最善の方法は、まず自分自身が何かを成

し遂げる ことだということも、幼い頃から知っていまし

た。 

 

 

2022～2023 年度 国際会長 
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《小さな町    大きなアイデア 》 

ブライアンは機械工学士になるため、バードアイラン ド

を離れ大学に進学。工学が大きな問題に取り組む のに役

立つと考えたからです。しかし、コンピューター サイエ

ンスの授業を 1回受けただけで、彼が優先させたいこと

は変わりました。この新しくてエキサイティン グな分野

に秘められた可能性は、彼には明らかだったのです。ブ

ライアンはバードアイランドに戻ると、すぐに最初のコ

ンピューターを注文しました。 彼の事業は、父親のプロ

パン配達ルートを改善すると いう小さなアイデアから

始まりました。兄のケビンと 共に、独自のプログラミン

グ言語を書き、父親のプロ パン業のために、取引明細書

の記録をつけ、天候や他 の要因に基づいて配達ルートを

計画するために、アル ゴリズムを構築したのです。そし

てそれはたちまち評 判になり、ミネソタ州内のあちこち

から人がこのソフト ウェアを求めて来るようになりま

した。 事業を拡大するために大きな都市に移転しました

が、 我が家に勝る所なしとすぐに気づいたのです。バー

ド アイランドでは、自分のために働いてくれる人たちを 

知っていました。そこにいることで地域の役に立てる と

分かっていました。経営者としてだけでなく、友人と し

て、隣人として、そしてライオンとして何かできると。 小

さな町でも大きなことができると気づいた彼は、それを

実行しました。 シーハンと彼のライオンズクラブは、ラ

イオンズ・メモ リアル・パーク（ミネソタ州でも有数の

野球場の一つ） 建設を支援することにより、バードアイ

ランドに人々を 呼び寄せ、地域住民のつながりを親密な

ものにし、小さな町でも大きなアイデアを実現できるこ

とを皆に示 したのです。 「このようなことは、単独で

はできません。チームワー クのたまものです。これが大

きなアイデアを実現する 方法なんです」 彼のクラブは

地域の中心的な存在となっています。彼の仕事は国際的

なものになりました。国際会長になるという夢は、いま

や現実のものです。これまでにやってきたことをすべて

考えた上で彼は、皆が力を合わせ れば、不可能を可能に

できると信じています。それこ そ、彼がライオンズのた

めに計画していることです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《皆でやればできる》 

単純で、当たり前で、でも確かなこと。 「皆でやればで

きる」。 シーハン会長は、そう信じています。仕事でも、

奉仕でも、ロリ夫人との幸せな結婚生活でも、実感して

います。チームワークがあればうまく行く、と。そこで、

「Together We Can 皆でやればできる」が、シーハン会

長からライオ ンズ、そして世界へのメッセージです。 そ

れは、クラブでも日常的に見られる光景です。メンバー

たちが団結して、地域社会を活性化し、助けの手を差し 

伸べ、人々の暮らしを変えています。皆で一緒に。 それ

は、ライオンズクラブ国際財団（LCIF）との共同作業で

も実感できることです。より健康で、活き活きとした、 持

続可能な地域社会を目指して、大規模な事業に取り組み

ます。力を合わせて。 ライオンズは、何事も一人ではで

きないことを知っています。大きなことを成し遂げるた

めには、全員が力を合わせ、額に汗して、不可能を可能

にするためにやるべきことをやらなければなりません。

私たちは、それを笑顔で行 います。それが私たちの生き

方、それが私たちのやり方、それがライオンズだからで

す。 「皆でやればできる」という、シンプルで必然的な

理想を、私たちは日々実行しているのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《皆で偉業を成し遂げる 》 

私たちが世界に向けて一致団結の精神を発揮する時、素

晴らしいことが起こります。以下は、地域社 会とライオ

ンズに力を与えるために、私たちが優 先的に行っていく

項目です。 ライオンズの輪を広げる クラブが大きくな

れば、届けられる思いやりもその分大きくなります。私

たちが提供する奉仕と、メ ンバーたちの笑顔、そして地

域社会の活力を絶や さないためには、クラブが元気であ

る必要があり ます。家族や友人、近隣の人々をライオン

ズに誘え ば、皆でできることも増えます。そして楽しい

友情 の輪も広がっていくのです。 財団の活力を保つ 私

たちの奉仕の力の源は、私たちの財団、LCIF に ありま

す。LCIF との協力で、私たちは地域でも世界 でも、よ

り大きな事業に取り組み、より大きな結果 とより大きな

変化を生み出しています。キャンペー ン100の成功を祝

いつつ、財団とライオンズの未来 の奉仕を支援し続けて、



 - 7 - 

インパクトをさらに拡大し ましょう。 奉仕の目標を高

く掲げる 得意な奉仕事業をどうすればより良いものに

できるか考えましょう。そして、グローバル重点分野に 

貢献できる新しい方法を探しましょう。真の変化 は、大

胆な発想から始まるからです。大規模で野心 的な事業に

臆することなく挑み、力を合わせて取り組んだら、その

結果に驚かされるはずです。 地域社会で弱者の代弁者と

なる ライオンズは地域社会のリーダーであり、その奉仕 

や声には力があります。地域社会が抱える問題に ついて

声を上げましょう。意識を高め、実情を知ら せ、現状を

変えましょう。クラブのため、問題解決の ため、地域社

会のため、地域に根ざした発言力あるリーダーになりま

しょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆でやればできる 。  
それはあなたから始まります。 
もちろん、単独でも違いをもたらすことはできます。で

も、私たちが力を合わせれば、世界を変えることができ

る のです。「皆でやればできる」をあなたのクラブと地

域で実践するための素晴らしい方法を 、 ここにいくつ

かご紹 介します。 チームワーク チームワークは、私た

ちを前進させる原動力であり、素晴らしいことを実現さ

せる方法です。 だから、協力を惜しまず、各自の役割を

果たし、チームプレーヤーになることは、私たち一人ひ

とりの責任なのです。その責任を果たすことで、私たち

は偉大なことを成し遂げられるだけでなく、自分たちよ

りも大きなものの一部となれるのです。 態度 私たちを

突き動かすのは人助けをしたいという情熱であり、私た

ちは楽しみながらそれを実践しています。です から忘れ

ないでいてください。笑顔と、やればできるという態度

は周りに伝わっていくということを。私たちの奉 仕と仲

間とのつながりが私たちの内なる喜びを表すものである

ときにこそ、私たちは最高の結果を生み出し、私 たちそ

れぞれの持つ最高の能力を引き出すことができるのです。 

枠にはまらない発想 この表現は通常、革新や大きな変化

を意味するものですが、実際は、問題解決のことなので

す。古いやり方を見 直し、脇に置くことをいとわず、独

創性を発揮し新しいことに挑戦しようとすることです。

そして、それをすること で、不可能が可能になると気づ

くこともあるのです。 

 

皆でやればできる 。 だから皆で力を合わせて成し遂げ

るのです。 

 

 

 

 

 

 

 

334-Ａ地区ガバナー 

            Ｌ岩田 有司 

（名古屋栄ＬＣ所属） 

 

 

334-Ａ地区スローガン 

「 幸せのわかち合いで Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

私たちライオンズメンバーは幸せだからこそ、奉仕をす

ることができます。「幸せ」に感謝し、他の人とも「幸せ」

を分かち合うのが奉仕活動ではないでしょうか。 奉仕

活動によって地域の人々、世界の人々を幸せにすること

で私たちはさらに大きな「幸せ」を得ることができます。 

この「幸せ」の増幅サイクルがあったからこそ１００年

以上にわたり、２００の国と地域に広がり、１４０万人

ものメンバーに成長し、世の中に計り知れない改善を実

現することができたのではないでしょうか。災害で困っ

ている人たちや、苦しい境遇にある人たちに世界規模で

援助をする「機会」、平和に貢献する「機会」、青少年の

育成に貢献する「機会」など、人々に貢献する「機会」

があることはライオンズメンバーにとってありがたいこ

とです。「奉仕する機会と幸せ」を新しい仲間と分かち合

い、奉仕の輪を広げていくことが「会員増強」。 We 

serve が意味するのも、自分だけでする奉仕ではなく、

皆で「奉仕の機会」を分かち合うことだと思います。分

かち合う「幸せ」は奉仕だけではありません。クラブの

仲間と楽しい時間を分かち合うこと、困ったことも助け

合うこと、全国、全世界のメンバー間で友好を深めるの

もライオンズです。世界の人々が、そしてライオンズメ

ンバー全員が もっともっと幸せになっていくために 何

ができるかを話し合い、夢（ビジョン）を分かち合い、

さらなる奉仕の拡大に向かって一緒に成長していきまし

ょう。 

 

地区ガバナーキーワード 

「夢を語ろう！」 

時代が変わり、社会環境も激変していく中で クラブのあ

り方も考えていかなければ存続できません。私たちライ

オンズクラブはどこに向かっていくのでしょうか？これ

からの時代に合ったあるべき理想のクラブ像を作り、そ

れに向かって成長していかなければ衰退をしてしまいま

   2022～2023 年度 

334-A 地区ガバナー 
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す。ビジョン=夢がなければ方向性が定まりません。 

334-A 地区には１09 のクラブがあり、様々な個性が

あり、目指すものも違って当然です。 それぞれのクラ

ブに合ったビジョンを持つために、まずはクラブの理想

の姿について語り合いましょう。口に出すことで思いは

顕在化し、共有することができます。 言葉の持つ力は

偉大です。 「夢」は目で見ることも、手で触ることも

出来ませんが、語ることはできます。 「夢」を語るこ

とでその姿「ビジョン」が明らかになり、皆で共有し、

結束した行動につながるのではないでしょうか。 
 

       【基 本 目 標】 

第一は 334－A 地区１09 クラブのメンバーの増加で

す。 

バブル崩壊以来、日本全体そして 334―A 地区のライ

オンズ正会員メンバーは減少の一途をたどってきました。 

「正会員メンバーの純増を果たすこと」 「今後の純増

を継続出来るような機運を作ること」が今年度末までの

目標です。 

 

1.334A 地区が会員増加に転じるトランスフォーメー

ションを起こす 

2.多くのメンバーがビジョンを持ち成長する喜びを感じる 

3.メンバーの若返りを促進する 

4.既成概念にとらわれず多様性を受け入れる 

目標達成のために会員増強の世界的なプロジェクトで

あるグローバル・メンバーシップ・アプローチ（GMA）

を強力に進めます。 

会員増強の もう一つの目標は 新クラブの結成です。 

 

新クラブを作る目的はメンバーの若返り。これまでの固

定概念に捉われない新しい形のクラブを実現するために

ゾーンチェアパーソンを中心に、各ゾーンが一つの新ク

ラブあるいは支部を結成することを目標とします。 

会員増強を実現するためにはライオンズクラブ自体の魅

力とメンバーの在籍意義を高めていかなくてはなりませ

ん。 クラブライフが意義のある充実した楽しいもので

あればメンバーは退会することも少なくメンバーになり

たい人も多くなります。 この基本を忘れてはいけません。 

 

意義のある新たな奉仕活動の選択肢を広げるために、地

区内での奉仕活動の情報共有を深めていくことも目標

とします。 

 

世界的な貢献をすることができるLCIF という財団を持

っていることは、地域に貢献するだけのボランティアグ

ループとは一線を画すライオンズクラブならではの強み

であると思います。 

国際的な評価が高い LCIF 財団の意義と魅力がメンバー

間で広く理解が深まれば、メンバーの自発的な参加を促

し、LCIF への参加率も高まるのではないでしょうか。 

LCIF についてその意義をすべてのメンバーで深く共有

し、寄付の仕方の選択肢を増やすことで地区の目標額を

＄1,１00,000 とします。 

      

◎ 活 動 方 針 ◎ 

奉仕活動も会員増強もクラブが行うもの。地区組織は あ

くまでクラブのサポートをします。  地区がクラブをサ

ポートするために、できることは情報の提供、コミュニ

ケーションの機会を作ること、プロジェクトの推進です。 
今期から世界で、そして日本の全地区でも始まる会員増

強のためのGMAプロジェクトでは各クラブの会長をメ

ンバーにしてリジョンごとのチームを編成し、自クラブ

のビジョン、目標について分かち合い、結果を作る行動

につなげるような取り組みをします。 
国際協会ではクラブの強化に重要な要素である「奉仕活

動」、「リーダーシップ」、「会員増強」を推進する国際的

チームとして（GST）（GLT）（GMT）が組織され、ク

ラブの発展を後押しする役目を担います。 
日本では女性と家族の参加を後押しする（FWT）が加わ

り、この４つのチームを総称して「GAT」グローバルア

クションチームとしています。 

（FWT）は前期から（スペシャルティクラブ・FWT）

と名称が変わり、新クラブ結成の役割も担うことになり

ました。 
（GST）（GLT）（GMT）（FWT）は会員増強を目的と

するGMAプロジェクトをそれぞれの立場から支援しな

がら、それぞれの分野でセミナー等企画実行いたします。 
GST はマーケティング委員会と共同して奉仕活動の

PR、情報共有、アクティヴィティー報告の推進などを行

い、クラブがより意義のある奉仕ができるように後押し

をします。 
奉仕の質が向上することで会員満足度が高まりGMAプ

ロジェクトの目的の一つである会員維持に寄与すること

にもなります。 
GLT は若手リーダー育成研修、会員セミナー等メンバ

ーが成長する機会を提供すると同時にGMAでの研修も

サポートします。 
GMT は今期においてはGMA プロジェクトに専念し、

地区全体の会員数の純増をめざします。 
スペシャルティクラブ・FWT は女性と家族の奉仕活動

への参加を推進すると同時にスペシャルティクラブとい

う新形態でのクラブ結成に貢献します。 
YCE・レオ委員会、アラート・環境保全委員会、ライオ

ンズクエスト・薬物乱用防止委員会、保健委員会では、

クラブの事業を支援する情報提供、セミナーの開催等の

活動をしていきます。 
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《2022 年度一宮 LC 基本方針》         

◎クラブスローガン 

『 Service For Next  

        明るい未来へ ウィ・サーブ 』 

 

１．例会、アクティビティへの出席率向上、参加奨励 

２．会員増強と会員維持に努める 

３．新会員、入会3 年内の会員等にスピーカー依頼 

《活動方針》 

１．メインアクティビティ 

  (仮)吹奏楽日曜組(中高生応援プロジェクト) 

・・・チャリティーゴルフ収益金 

2．サブアクティビティ 

  (仮)みんなで SDGS を考えよう(子ども食堂応援

プロジェクト)・・・クラブシェアリング予定 

３．社会福祉事業 

  （仮）子供たちと一緒に運動会 

・・・健康促進アクティビティ 

  ともいき、宇宙の子供たちと触れ合い交流会 

４．青少年育成事業 

  薬物乱用防止教室開催 

・・・市内５校中学１年生対象 

  ティーボール大会開催（秋季、春季） 

・・・小学生低学年対象 

  オールスター選抜野球大会 

・・・小学生高学年対象 

  水ロケット大会協賛、サポート 

５．献血等、保険活動の推進・充実     

  真清田神社参集殿にて開催予定・ドナー登録奨励

を推進 

 

 

 

 

◆指導力育成・出席委員会    （委員長Ｌ山中一史） 

１．例会出席率向上について  

  ・新入会員を中心にスピーカーをお願いする。 

・出席率の低いメンバーに役割をお願いする。 

2．メークアップについて 

  ・通常にもどす。 

  ・出席率100％、95％のメンバーを次年度年末

家族例会にて表彰する。 

  ・2020年1月～2022年6月までは出席率の対象

にしない。 

3．欠席者への対応について 

  ・スポンサー及び顔見知りの方から声掛けをして

出席していただくようにする。 

4．新会員セミナ－開催について 

  ・令和４年夏に入会5年未満の会員と出席率の低

い方を対象に実施する。 

５．その他 

・アテンダンス報告は委員会メンバーがローテン

ションで行う。 

・例会は制服又はそれに準じた服装を心掛ける。 

・クールビズは5月より10月までとし、服装はノ

ーネクタイ、ジャケット着用する事。 

・コロナ対策については昨年通りとする。 

◆会員増強・会則・スペシャルティクラブ・FWT 委員会  

 （委員長Ｌ小川康則）  

１．新入会員について 

  目標は、正会員5 名、賛助会員5 名 

２．入会式について 

  従来通り行う。 

３．入会金について 

  従来通り、正会員 50,000 円、交代会員 10,000

円、賛助会費20,000 円。 

  家族会員1人目の国際協会入会金($35)はクラブ負担 

４．退会者について 

  今のところ予定者なし 

５．会員増強について 

  PR 例会だけでなく全ての例会をオープン参加可能

とする。(食事代はクラブ負担) 

６．家族会員について 

  新入会員にお願いする、また家族会員が4 人に満た

ない会員に追加をお願いする。 

７．退会防止について 

例会やアクティビティに参加していただけるよう声

掛けする 

８．FWT（家族及び女性チーム）について  

女性会員の増強に努める 

９．内規について 

  前年度中に一部変更していただく 

◆財務委員会         （委員長Ｌ佐藤彰） 

１．年間運営費について            

  全会費支出比率63.5％とする。 

２．年間事業費について 

  全会費支出比率18％とする。 

３．年間例会食費について            

  全会費支出比率18.5％とする。 

４．特別事業積立金について 

  1人当たり5,000円×120名＝600,000円 

５．取引銀行について 

  変更なし 

６．年会費について 

  変更なし 

７．ドネ－ションについて 

  目標額を1,500,000円に設定する。 

８．その他 

前ガバナー活動費として100,000円 

各 委 員 会 報 告 
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◆マーケティング委員会    （委員長Ｌ久保辰也） 

１．例会報について 

クラブ会員が受け取る例会報の校正と出来上がっ

た原稿の確認をする。予算：￥100,000- 

２．報道関係等ヘのＰＲの依頼（事前告知又事後） 

各種新聞社・ICC・FM一宮などに加え、出来る限

り テレビ局などにも働きかける。 

   より幅広く市民の皆様にPR出来るように、稲沢の

ケーブルテレビや各種テレビ局にも取材依頼をか

ける。 

３．IT関連 

一宮LCのHPは現在YOROZUYAの岩島さんに

月額 

10,000円でアップデートを依頼している。 

1万円×12か月、メンテナンス料3万円、変更対

応料 

2万円。予算：￥170,000- 

会員専用ページのログイン方法を周知していただ

く。 

4．国際平和ポスターについて 

334-A地区にて進めている事業。【3役セミナー

に応募要項が載っている】一宮ライオンズクラブ

としては例年【ともいき・宇宙】へ該当の子供た

ちに描いてもらうように依頼している。【参加記

念品代 一人1,000円程度(文房具等)】 

予算：￥30,000- 

  ともいき・宇宙以外の方にも

お声掛けをして描いてもらう

ように働きかける。 

  HPに載せて、会員や市民の方

にも見てもらえるように掲載

する。 

 

◆計画委員会          （委員長Ｌ矢田賀也） 

１．例会年間計画について     

  別紙参照 

２．日帰り例会について  予算￥750,000- 

  ラグーナベイコート 開催予定 

３．例会食事について 

  商工会議所￥3,000-(税込) 江美￥3,000-(税込) 

 一心￥3,000-（税込） 

４．スピ－カ－について  

  会員の事を知る機会にしていただきたい思いで会員

をスピーカーにしてあります。 

5. 紅葉例会について  予算￥400,000- 

  たち川 開催予定 

5．CN例会について      

  例年通り4月第2例会 夜例会 予算￥300,000- 

   マリエール ガーデン バーベナ 開催予定 

6．年末家族会について  予算￥800,000- 

  名古屋観光ホテル開催予定  

 

７．花見例会について 

  Healing Forest 開催予定 

 夜例会予算￥150,000- 

8．最終例会について   

  未定 開催予定予算￥750,000  

 

◆親睦委員会          （委員長Ｌ大島基睦） 

1．親睦ゴルフ大会について 

  ①チャリティ－ゴルフ(岐阜稲口ゴルフ倶楽部) 

  10月20日(木) 

  ②親睦ゴルフ 未定 11月頃 

  ③6LC合同親睦ゴルフ大会 未定 4月頃 

  ④2LC愛西ＬＣ(各務原カントリークラブ)3月頃 

  上記の4回とする。 

  親睦ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟの場所は、西尾会長（稲口GC）もし

くはL伊藤（岐阜ｶﾝﾂﾘｰｸﾗﾌﾞ）を検討11月ごろ開催 

  6LCのｺﾝﾍﾟは、場所を変えどこか1ヶ所で出来るよ

う、ﾎｽﾄである一宮ｻｳｽｸﾗﾌﾞに提案する。 

  2LCのｺﾝﾍﾟは6LCのｺﾝﾍﾟと重ならないよう3月ご

ろ開催する。12月に愛西LCに打診する。 

2．チャリティーゴルフ大会について 

  10月20日(木) 岐阜稲口ゴルフ倶楽部 

  38組(150名程度予定、当クラブ員含む) 

アウトインスタートで18ホールストロークプレ

イを予定 

  6月中に打ち合わせを兼ねてプレーを予定 

  7月の理事会前か例会後に準備委員会を開催予定 

  8月上旬に各クラブに案内発送 9月中旬締切 

  チャリティー収益金目標 60万円 

  チャリティー収益金の使い道はメインアクティ

ビティに充てる（内容を明確にする） 

  参加を募る際、ゴルフの出欠、慰労会の出欠を別

項目にする。 

3．ボウリング大会について 

  青少年教育委員会と合同で行う  

  アソビックス尾西で例年４月に開催予定 

  閉会後、魚辻にて慰労会 

  他の子ども達との交流会に変更の場合もあり（青

少年教育委員会に合わせる） 

4．最終親睦旅行について  

  候補地は未定 5月中旬予定。 

  候補地を2ヵ所選び、2通りの見積もりを取り検

討する。予算１人につき１万円程度 

5．日帰り例会について  

  10月26日第2例会 ラグーナベイコート 

  予算750,000- 

  計画委員会と合同で行う 

6．その他  

  親睦会費として予算200,000- 

（チャリティーゴルフ大会・献血例会）   
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◆アラート･環境保全･社会福祉委員会（委員長Ｌ髙橋敬） 

1 ．３Ｒ合同「ゴミゼロ運動西尾張中央道クリーン大作

戦」について 

 10月22日(土)開催予定が変更になり10月15日

(土)になります。 

➀従来のトングが使用しにくい為、新しいトングを購

入する。予算５万円。 

②今期行われた地区アクティビティ『プロウォーキン

グ』の継続は未定。 

開催される場合は当委員会で対応する。 

２．一宮市吹奏楽部応援アクティビティについて・ 協

賛市内の中高生を対象に月１回程度、練習や活動の

場を設営。練習の成果を発表する場として演奏会を

開催。『ウクライナ人道支援チャリティコンサート』

とする事も検討。 

 ①事業名：（仮）吹奏楽日曜組 ～中学生と高校生が

一緒に演奏しよう！～  

②参加者：市内の中高生コンサートは一般開放も検討 

 ③実施予定日：1０月頃より、月１回程度。 練習会

場は木曽川高校音楽室、市民会館 等。 

 演奏会は4 月２日 尾西市民会館、 

６月１０日 一宮市民会館を予定。  

④予算：120 万円。クラブシェアリング交付金の活

用を検討。 

３．こども食堂を通じたSDGs への取り組みアクティビ

ティについて 

『こども食堂キャラバン』活動を行っているNPO 元

気ふれあい倶楽部への支援として参加者に SDGｓ

を学んでもらう為の看板作成し寄贈。食品寄付支援。 

①事業名：（仮）みんなでSDGｓを考えよう！ 

②対象者：こども食堂の参加者 

③実施予定日：夏～秋頃より月１回（こども食堂キャ

ラバンのスケジュールに準ずる） 

④予算：50 万円。クラブシェアリング交付金の活用

を検討。 

４．児童施設「トレトレグループ」の子供達と一緒に体

を動かすアクティビティについて 

  グループが行う運動会に備品等の提供をすると共

に、メンバーも運動会に参加し、施設の子供と一緒

に体を動かすことを目的とする。 

➀事業名：（仮）子ども達と一緒に運動会 

②対象者：施設の子供と保護者兄弟及びクラブ会員 

 ③実施予定：秋頃（10～11 月）の土曜日 

  ④予算：15 万円青少年教育委員会と合同事業とす

る。 

 

 

 

 

 

 

 

◆青少年教育委員会       （委員長Ｌ水野泰嘉） 

１．一宮ティーボール大会について     

例年通り継続事業とするが、次年度以降は予算等

を見直す検討をする。 

一宮軟式野球連盟決算書の提出依頼をする。 

 

実施日：秋(第1日)令和4年9月17日・開会式  

(第2日)9月19日 決勝9月23日   

予備日9月24日 

      春(第1日)令和5年3月18日  

(第2日)3月21日  

(第3日)3月25日 

２．一宮オールスター選抜学童野球大会について   

ティーボールと同じく継続事業とするが、次年度

以降は予算等を見直す検討をする。 

実施日：令和4年11月3日 予備日11月23日 

３．ともいき･宇宙･照光愛育園の子ども達との交流会 

  アラート・環境保全・社会福祉委員会との合同事

業の中で交流を持てるか、事業が出来るか再度検

討をする。 

４．日本宇宙少年団一宮分団助成金について 

  コロナの関係で活動が出来ていない為、50,000

円に削減了承していただきました。 

５．水ロケット大会助成金について 

  例年通り。 

6．一宮市保護司会協賛について 

  協賛を辞退との連絡があり協賛はなしとなります。 

 

◆ＬＱ・薬物乱用防止委員会   （委員長Ｌ則竹正勝） 

１．薬物乱用防止教室について 

  4月の校長会にて本年度は薬物乱用教室実施の依

頼あり（ホストクラブは一宮中LC）葉栗中 浅井

中 丹陽中 今伊勢中 南部中 各校希望日は下

記となり各中学校には連絡済。次期会長、次期幹

事、次期委員長で各中学校を訪問。 

１） 葉栗中    7/04  8：30 ～ 

２） 浅井中    7/07  8：55 ～ 

３） 丹陽中   10/04  8：30 ～ 

４） 今伊勢中  11/24  14：45 ～ 

５） 南部中   12/09  8：50 ～ 

＊認定講師資格者 

L水野 L野嵜 L土本 L御子柴 L岩田 L矢田 

 L加藤努 L岡村 L佐藤淳 L尾上 L則竹正 

上記の認定講師資格者11名より選定する予定。      

２．世界ライオンズ奉仕デー（10/ ８）について  

何を行うかは未定、例年は上記5校にて、3Rでま

とめて注文しリーフレットと絆創膏を配布する。 

（各校5名～8名の会員の協力を求める） 

３．保健所主導薬物乱用防止キャンペーンについて 

例年6月に保健所にて薬物乱用推進協議会が開催

後一宮保健所地区にて薬物乱用リーフレット配布  
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４．薬物乱用防止講師認定講座について 

  講師資格が現在11名と少ない為、若手中心に選定し、

受講を依頼していく。   

５．その他 

  昨年まで丹陽学区3小学校の6年生へ薬物乱用防

止リーフレット・絆創膏を配布していが、今年度

からは基本的に実施しない。 

６月中旬に薬物乱用坊教室講師勉強会を実地予定。 

例年、リーフレット・絆創膏を薬物乱用教室実施

に配布いていたが、今年度よりクリアファイルの

配布を検討。（はんこ屋さん21一宮店にデザイン

と見積依頼） 

薬物乱用防止クリアファイルについては６月理事

会にてご検討いただく。 

 

◆ＬＣＩＦ・国際関係・ＹＣＥ・レオ委員会 

（委員長Ｌ岡村強史） 

１．YCE生派遣について 

本年度の予定はありませんが、次年度夏期派遣は

予定しております。今年度10月に募集致します。 

資格は英検2級以上 費用は本人1/2・リジョン1/

4・当クラブ1/4 

２．YCE生受け入れについて 本年度の予定はありま

せんが次年度夏期受入は予定しております。 

2023年度夏期受入は一宮サウスLCから再スタ

ートです。 

３．LCIFについて 

30口を予定 在籍3年以上10年未満で、献金を

行った事のない会員へのお声がけ 

500ドル×2回支払う方法等、敷居を低くしてい

く必要性がある。 

地区LCIF委員等の経験がある方などに、スピーカ

ーになっていただく。 

４．救急車寄贈について 

  一宮市において年度末に一定年数で車両の入れ替え

が行われるため廃車車両の手配をＬ岡本にお願いを

する（秋口頃にお願いをしておくとよい） 

  スリランカ、ラールさんが窓口で毎年寄贈している。 

  本年度2台予定（20万円）寄贈の際は立ち合いの必

要がある。 

５．３Ｒ YCE活動費について  

  120人（賛助会員含む）×3,000円＝360,000円 

数年間活動がないにも拘わらず、YCE活動費を徴収

している事について、3Rへ質問状を提出する。 

6．LCIFクラブシェアリングについて  

  前年LCIF104口分の15％を使うことができる。 

 

◆保健委員会           （委員長Ｌ則竹保利） 

1．献血奉仕活動について    

・日程2022年8月24日(水)  

会場は真清田神社 参集殿 

 

献血目標人数は250名受付、180名採血とする。 

当日のお弁当手配は参集殿に依頼。 

1名分2,000円(税込み) 

前日8月23日(火)14:00～  

会場を使用し事前設営予定。 

当日８月24日(水) 8:00～開錠、 

9:30～15:30受付終了、16:00採血終了 

骨髄バンク登録の受付は今期も引き続き行う。 

新型コロナウイルスの感染拡大状況によるが、

大きな変動がなければ今期は献血例会としてク

ラブの皆様にもご協力をお願いしていく。 

参集殿1Fの４部屋分(パーテション分け)を、日

本赤十字社、当クラブメンバーの食事・休憩場

所に手配済。 

・お礼の品について 

ライオンズタオル、ライオンズバックについて

は在庫が十分にあり。 

タンブラーは在庫数量の確認を行い、不足する

場合は追加購入予定。 

その他の品は今後購入予定。 

協賛品については、あらためて各先方様へお願

いにあがる予定。 

・献血ポスターについて 

三井堂に例年に引き続き注文、例年通り250部

予定 

チラシを日本赤十字社様が例年作っていただけ

るので頂戴する予定。 

・記念品について 

前年度までの献血受付者数累計が２1,231名、 

記念品を㈱エンジェリーいのこ様に依頼予定。 

記念品贈呈は21,500名 

 ・献血に関する広報 

一宮市広報誌の2022年8月号「情報発信地」の

コーナーに掲載予定。6/24締切 

FMいちのみや様、ICC様にお伺いする予定。 

   ※その他公募について、フリーペーパ―等も検討 

 ・当日の取材について 

   中部経済新聞社様、中日新聞社様、ICC様、FM

いちのみや様に依頼予定。 

2．愛知県アイバンク協会賛助会費について 

例年通り、30,000 円で予算を計上。 
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第 24 回理事会報告  

と き 2022年6月22日(水)17：00 

ところ マリエール ガーデン バーベナ 

出席者 

 

結成65 周年記念大会決算書報告について 

結成65 周年記念大会委員長L 石黒薫 

石黒大会委員長より決算の報告があり是認賛成で可決承

認となりました。 

 

4LC 会長幹事会（6/14）報告 

会長L 中川幸男 

11：30 より三栗で平和ポスターの合同展示に関する議 

論がなされ一宮LC として合同展示はしない旨をお伝え 

し、1 年の労をねぎらいその後会食となりました。 

 

次年度新役員・正副委員長会（6/15）について 

第一副会長 L 西尾建一郎 

一心にて開催され35 名の方々に参加をいただき委員会 

の方針発表・スケジュールなどの発表がありました。そ 

の後懇親会が開催され次年度の抱負などを語り合ったと 

報告がありました。 

 

会員増強・会則・FWT委員会（6/22）報告 

     会員増強・会則・ＦＷＴ委員長 Ｌ佐藤彰 

L 岩田の退会届が受理され理事会にて承認されました 

 

その他 

L 西尾建一郎そして L 御子柴孝明より次年度の事務局員の

給料のベースアップについて提案があり、昇給するというこ

とで可決承認されました。雇用契約についても見直すなどの

議論がなされました。 

 

 

 

 

  

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

第 1561 回最終例会報告  

と き 2022年6月22日(水)18：00 

ところ マリエール ガーデン バーベナ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月第２例会は今期の最終例会です。場所もマリエー

ル ガーデン バーベナにて開催されました。 

中川幸男会長の心のこもったゴングで開会され、セレ

モニーも滞りなく進められました。各種表彰ののち新役

員任命式も執り行われ、新役員の皆様は新たな出航へと

歩みを進められました。 

今期は地区ガバナー輩出の年でもありましたので、地

区ガバナーＬ大山恭範より退任の挨拶がありました。共

に出向していただいたメンバーはもとより、お支え頂い

た一宮LC の会長始めメンバーの皆様へ感謝の気持ちを

述べられました。続いてキャビネット幹事L野村政司よ

り退任の挨拶を頂きました。ほぼ365日ライオンズ活動

をした話と、一宮LC は注目されるクラブである話と、

全てのメンバー様への感謝の気持ちを伝えられました。 

今期、出向をされた皆様、本当にお疲れ様でした。その

経験をもとに、一宮LC は更なる躍進へと邁進するクラ

ブだと感じた瞬間でした。 

 続いてテールツイスターL 坪内章浩より退任の挨拶が

ありました。上半期は総額 75 万円にも及んでおらず、

下半期で何とか目標に達しなければとプレッシャーでし

たが、皆様の喜びのもと、最終例会において総額200万

円を超える事

が出来ました。

本当に皆様あ

りがとうござ

いました。と

報告と挨拶が

ありました。 

 次にテーマ

―Ｌ高橋敬よ

り退任の挨拶がありました。人前で話すことが得意では

ない自分が1年やり切れるのかと、役を受ける前に悩み

ましたが、会長と幹事のためにと精一杯努めさせていた

だきました。お聞き苦しさもあったかと思いますが、メ

ンバーの皆様のおがげで努め上げられました。1 年間皆

様ありがとうございましたと感謝を伝えておられました。 

 次に会計L伊藤裕彦から退任の挨拶がありました。 

 

L中川 L小川 L西尾 L吉江 L土本 
L伊藤 L御子柴 L髙橋 L 坪内 L大山 
L石黒 L田中（幸）

男 

L青山 L田中(秀) L久保 
L矢田 L佐藤(彰) L山中  L則竹(保) 杉山幸

紀夫 

 

 一宮市春明円光寺65-25 
TEL 0586-77-2281  FAX  0586-76-6997 

Ｌ磯 部 磨 奈 美 

クア・メゾン四季の湯  

有限会社 ラ ム ダ
一宮市花池２丁目２６-１５ 

TEL 46-6667 
Ｌ 伊 藤 裕 彦 
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今期はキャビネットに力を入れてしまい、会長やクラブ

にご迷惑をおかけしましたが、キャビネットでの経験を

今後生かしていきますという事でご容赦頂ければと思い

ますと挨拶がありました。 

 次に中川幸男会長から退任の挨拶がありました。1 年

前に出航をさせて頂き、皆様のおかげで本日を迎えられ

ました。しかし船は着岸が一番難しいとされております。

6 月の最終最後まで気を抜くことなく着岸が出来るよう

に努めてまいります。本当に1年間ありがとうございま

した。と挨拶がありました。 

 最後に土本和佳幹事から退任の挨拶がありました。会

長との馴れ初めをお話しいただき、会長の掲げたテーマ

である絆を構築するために、各理事の皆様や委員長の皆

様にご尽力を頂いたことへの感謝を述べられました。 

 そして新会長Ｌ西尾建一郎から挨拶がありました。伝

統ある一宮LC の会長を拝命し、身の引き締まる思いで

あると思に、方針である次世代への奉仕への意気込みを

伝えられました。 

 その後、新幹事Ｌ御子柴孝明より挨拶がありました。

新会長との馴れ初めをお話しいただき、会長の方針を形

にできるよう邁進していくとの意気込みを伝えられまし

た。 

ここで一旦例会はゴングと共に終了となりまして、続い

て懇親会の部へと続きます。 

懇親会の部では、会長挨拶に始まり、前会長Ｌ小川康

則より乾杯の音頭を取られました。 

会長も前会長も、コロナの事についてお話をされました。

コロナとはうま

く付き合ってい

くしかない、そ

してメンバー同

士の絆や仲間意

識を元通りにし

ていかなければ

ならない。というお話を頂き、メンバー全員で乾杯をし、

宴会の部のスタートとなりました。 

 まずひとつ目のアトラクションですが、三味線の弾き

語りをしているユニットの「かぐや」さんでした。軽快

な津軽三味線で会場を盛り上げていただきました。 

2 つ目のアトラクションは、土本幹事の心のこもった

映像でした。今期の活動報告映像で1年を振り返りまし

た。そしてその活動を支えて頂いた理事会構成メンバー

の皆様の紹介映像もありました。紹介の映像がひじょう

にユニークでした。 

「太陽にほえろ」をモチーフにして、1人1人〇〇デカ(松

田優作でいうジーパン刑事みたいなこと）と表し、面白

さも皮肉さもあり、会場が笑いの渦に巻かれました。そ

れから１人１人〇〇デカで前方まで呼ばれ、会長より記

念タンブラーを贈られました。 

最高の演出、本当にありがとうございました。お疲れ様

でした。 

 

 そんな楽しいひと時もあっという間に終焉を迎え、メ

ンバー全員で、またあう日まで斉唱、第２副会長L吉江

有希子の閉演挨拶で幕を閉じました。 

メンバーの皆様、１年間本当にお疲れ様でした。そし

て次期のライオンズクラブも盛り上げていけるよう、皆

様宜しくお願いいたします。 

計画委員長：久保辰也 

 

     

 

 

 

 

 

 

▲2022.7-2023.6新役員 

 
第1561 回 例会ドネーション・ファイン 

                           

◎ドネーション                   186,000 

L 大山恭範 1年間会員の皆様へ感謝申し上げます 50,000 

L 野村政司 〃 30,000 

L 中川幸男 1 年間ありがとうございました 20,000 

L 土本和佳 〃 10,000 

L 西尾建一郎 第 1 副 会 長 退 任 10,000 

L 吉江有希子 1 年間ありがとうございました 長

男 が 結 婚 し ま し た 

10,000 

L 伊藤裕彦 1 年間ありがとうございました 10,000 

L 石黒 薫 理 事 退 任 5.000 

L 杉山幸紀夫 キャビネット副幹事退任・理事退任 5,000 

L 佐藤 彰 キ ャ ビ ネ ッ ト 副 幹 事 退 任 5,000 

L 御子柴孝明 親 睦 委 員 長 退 任 5,000 

L 髙 橋 敬 ラ イ オ ン ・ テ ー マ ー 退 任 5,000 

L 久保辰也 計 画 委 員 長 退 任 5,000 

L 坪内章浩 テ ー ル ツ イ ス タ ー 退 任 5,000 

   

L 大島基睦 親 睦 副 委 員 長 退 任 3,000 

L 則竹正勝 LQ・薬物防止委員副委員長退任 3,000 

 

ドネーション・ファイン累計           2,048,000 

20217～2022.6 年度総累計 

ドネーション 2,048,000 円 

ファイン 0 円      

御協力有難うございました。 

 

合 計186,000 
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と  き 2022 年7 月4 日(月) 8：30 

ところ 葉栗中学校 

 

本日、葉栗中学校

へ西尾会長、御子柴

幹事と私則竹の３名

で薬物乱用防止教室

を行ってきました。 

一年生の皆さんの話

を聞く姿勢が素晴らしくお話しのし甲斐がありました。 

今年最初の薬物乱用防止教室を無事に終えることが出

来ました。            L 則竹正勝  記 

 

 

と き 2022 年7 月7 日(木) 8：55 

ところ 浅井中学校 

 

7 月6 日浅井中学校にて、恒例の薬物乱用防止教室が

行われました。 

参加者は西尾会長・御子柴幹事・野村会計・則竹（正）

委員長・L岡村の計5 名。 

L 則竹が司会を務め、まずは金澤校長よりご挨拶があ

りました。次に西尾会長よりライオンズのPR 等が語ら

れ、その後御子柴幹事・野村会計・L 岡村の紹介があり

ました。 

L 則竹から本日の流

れの説明があり、まず

はDVDを15分観賞

しました。 

早朝8時55分より始

まりましたが、最高気

温33℃の暑い日で、屋内運動場の風通しの悪さもあり、

開始15分ほどで途中体調の悪くなった生徒さんが2人

ほど見えました。 

その後、昨年L 土本・L 井尾が作成したスライドを使

い、講師としてL 岡村が15 分ほど生徒さんにお話しを

致しました。 

過去にはパソコンの不具合で、ＤＶＤが作動しなかっ

た事例もあったと聞いたことがありますが、今回はパソ

コンと映像をつなぐＨＤＭＩのコードが短く、司会台の

上ではなく、背面にパソコンを置く状態になり、スライ

ド操作がしづらく、多少の混乱がありました。長めの

HDMI コードを準備するなど、各講師が教室を行いやす

いよう、前日に機材確認等の必要があるかもしれません。 

代表の生徒さんからお礼の言葉を頂き、薬物乱用防止教

室は終了いたしました。 

終了後に、教務主任より、中学1 年生だとこの部分は

分かりやすく、逆にこの部分は分かりにくいとご指摘が

あり、大変参考になりました。10 月以降講師として立

たれる方へしっかりと伝え、これからもブラッシュアッ

プし、伝わりやすい薬物乱用防止教室を行っていければ

と感じました。 

           L 岡村強史  記 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ▲中学生に配布したリーフレット 
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入会年月 入会年月

1969.10 ◎ 中 沢 成 光 牛 田 京 一 2016. 7 野 村 一 詞 伊 藤 裕 彦
1978. 3 ◎ 黒 野 利 一 渡 辺 猛 〃 橋 詰 和 良 野 村 政 司

1978.10 ◎ 祖 父 江 俊 之 大 角 春 幸 〃 三 好 秀 導 村 橋 福 一 郎
1981. 3 ◎ 阿 部 勇 不 破 義 明 〃 吉 田 日 人 伊 藤 裕 彦

1983.10 ◎ 尾 関 芳 久 浅 井 正 孝 〃 和 田 剛 野 村 政 司
1985. 1 ◎ 田 中 幸 雄 今 井 貞 一 2017. 5 川 口 敏 男 野 村 政 司

1987.10 ◎　稲 川 弘 平 松 茂 2017. 7 大 島 基 睦 青 山 吉 光
1991. 7 ◎　春 日 井 修 池 戸 和 久 〃 岡 本 将 嗣 伊 藤 裕 彦
1997. 2 ◎　奥 村 一 彦 萬 谷 和 民 〃 加 藤 努 杉 山 幸 紀 夫
1997. 7 ◎ 後 藤 洋 一 井 ノ 口 竹 志 〃 金 澤 昌 幸 宮 田 政 知

1998. 7 ◎　石 黒 薫 佐 々 木 光 男 〃 国 本 実 伊 藤 裕 彦
〃 ◎ 青 山 吉 光 池 戸 和 久 〃 児 山 司 尾 上 幸 正

2000. 1 ◎ 中 村 武 弘 松 山 栄 〃 下 田 心 也 伊 藤 裕 彦
4 ◎ 山 中 一 史 田 中 梭 晤 〃 吉 江 有 希 子 伊 藤 裕 彦

2001. 1 ◎ 大 山 恭 範 久 保 勇 2018. 1 古 川 竜 生 伊 藤 裕 彦
2001. 7 ◎ 杉 山 幸 紀 夫 坂 本 毅 2018. 3 土 本 和 佳 尾 上 幸 正

2003. 1 ◎　大 島 八 重 子 森 正 一 2019. 4 渡 邉 貴 弘 中 川 幸 男
2003. 7 ◎ 三 輪 泰 治 坂 本 毅 2019. 7 松 山 英 樹 佐 藤 彰
2005. 2 野 村 政 司 大 山 恭 範 〃 水 野 泰 嘉 佐 藤 彰
2005. 7 村 橋 福 一 郎 田 中 幸 雄 〃 矢 田 賀 也 佐 藤 彰

2006. 3 五 藤 一 樹 野 村 政 司 〃 加 藤 義 人 佐 藤 彰
2006. 7 小 川 康 則 杉 山 幸 紀 夫 〃 岡 村 強 史 髙 橋 敬

〃 佐 藤 克 巳 今 井 彰 二 〃 岡 島 啓 一 佐 藤 彰
2007. 9 井 尾 公 治 稲 川 弘 〃 石 原 正 憲 野 村 政 司

2008. 4 平 光 昌 彦 則 竹 正 孝 2019.11 則 竹 保 利 佐 藤 彰
2008.10 佐 藤 彰 足 立 樹 丘 2020. 7 山 田 京 子 小 川 康 則
2009. 7 伊 藤 裕 彦 大 山 恭 範 〃 加 藤 洋 一 小 川 康 則

〃 田 中 秀 雄 尾 上 幸 正 〃 村 上 真 澄 山 中 一 史
2010. 5 安 吉 亮 青 山 吉 光 〃 則 竹 正 勝 宮 田 政 知

2010. 7 原 田 豊 子 大 島 八 重 子 2021. 5 小 塚 洋 範 則 竹 正 勝
12 川 添 博 幸 大 島 八 重 子 2021. 7 磯 部 磨 奈 美 大 島 八 重 子

2011. 1 朝 比 奈 純 一 大 山 恭 範 〃 尾 上 宜 正 中 川 幸 男
6 立 川 智 浩 尾 関 芳 久 〃 酒 井 是 和 伊 藤 裕 彦

2011. 7 柴 垣 幹 生 伊 藤 裕 彦 〃 榊 林 重 成 中 川 幸 男
2012. 1 衛 藤 雅 一 尾 上 幸 正 〃 坂 本 康 太 五 藤 一 樹

〃 中 川 幸 男 尾 上 幸 正 〃 佐 藤 淳 中 川 幸 男
〃 日 沖 昇 市 大 山 恭 範 〃 豊 島 裕 康 野 村 政 司

2012. 7 浅 野 俊 幸 杉 山 幸 紀 夫 〃 廣 川 孝 治 中 川 幸 男
〃 東 宏 拓 伊 藤 裕 彦 〃 吉 村 寧 行 中 川 幸 男

〃 新 垣 憲 勝 伊 藤 裕 彦 2022.1 山 田 将 光 大 山 恭 範
〃 新 谷 匡 人 杉 山 幸 紀 夫 〃 寺 田 憲 司 宮 田 政 知

〃 石 川 英 明 杉 山 幸 紀 夫 〃 ★ 髙 橋 優 之 野 村 政 司
〃 川 合 充 恭 大 山 恭 範 2022.2 坂 井 田 純 子 中 川 幸 男

〃 西 尾 建 一 郎 大 山 恭 範 〃 安 井 祥 人 伊 藤 裕 彦
〃 戸 﨑 一 豊 野 村 政 司 〃 ★ 日 比 野 順 米 伊 藤 裕 彦

2013. 7 野 嵜 章 五 藤 一 樹 〃 ★ 森 竜 也 伊 藤 裕 彦
〃 宮 田 政 知 大 山 恭 範 2022.3 ★ 松 下 洋 祐 大 山 恭 範

2014. 7 髙 橋 敬 佐 藤 彰 〃 ★ 加 藤 高 浩 大 山 恭 範
〃 御 子 柴 孝 明 青 山 吉 光 2022.5 加 藤 祐 治 中 川 幸 男

2015. 2 上 野 秀 寿 山 中 一 史 〃 木 全 章 安 吉 亮

2016. 7 池 田 利 昭 石 川 英 明 〃 河 野 健 亮 安 吉 亮

〃 久 保 辰 也 大 山 恭 範 〃 西 垣 昌 輝 小 塚 洋 範
〃 志 賀 龍 司 杉 山 幸 紀 夫 〃 飯 盛 剛 弘 大 山 恭 範
〃 杉 本 敦 野 村 政 司 〃 ★ 大 野 裕 充 中 川 幸 男
〃 坪 内 章 浩 野 村 政 司 2022.6 ★ 北 村 佳 子 中 川 幸 男

〃 野々 垣聡 一郎 野 村 政 司

一宮ＬＣ会員一覧表
結成年月日  1956年（昭和31年）10月26日　　    　入会年月順　2022年　７月現在

ﾁｬ-ﾀ-ﾅｲﾄ   1957年（昭和32年）  4月27日　      　 会　員　数   111名

会　員　名 スポンサー名 会　員　名 スポンサー名
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会 長 L 西 尾 建 一 郎         理  事 

前 会 長 L 中 川 幸 男 L 石 黒  薫 L 青 山 吉 光 

第 １ 副 会 長 L 吉 江 有 希 子 L 杉 山 幸 紀 夫 L 大 島 八 重 子 

第 ２ 副 会 長 L 野 嵜 章 L 伊 藤 裕 彦 L 山 中 一 史 

幹 事 L 御 子 柴 孝 明 L 小 川 康 則 L 佐 藤 彰 

副 幹 事 L 矢 田 賀 也 L 久 保 辰 也 L 矢 田 賀 也 

会 計 L 野 村 政 司 L 大 島 基 睦 L 髙 橋 敬 

ライオン・テーマー L 土 本 和 佳 L 水 野 泰 嘉 

 

L 則 竹 正 勝 

副ライオン・テーマー L 久 保 辰 也  岡 村 強 史 

 

 則 竹 保 利 

テールツイスター L 野 嵜 章  名 誉  理 事 

副テールツイスター L 御 子 柴 孝 明 L 阿 部 勇 L 田 中 幸 雄 

   L 稲 川 弘 L 大 山 恭 範 

    L 野 村 政 司   

委 員 会 構 成 

（2022.7～2023.6） 

 

 

役 員 構 成 
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一宮ライオンズクラブ年間例会予定表 
（2022.7～2023.6） 

親睦委員会年間予定表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月 日 曜 事業内容 場  所 摘  要 

 
10 26 水 日帰り旅行 ラグーナベイコート 日帰り例会 

10 20 木 
チャリティーゴルフ大会 

（第1 回ゴルフ大会併催） 

 

 

岐阜 稲口CC  

11 中 木 第2 回ゴルフ大会 未定  

4 中  第3回ゴルフ大会 未定 6ＬＣ合同親睦ゴルフ大会併催 

4 中  ボウリング大会 アソビックス尾西 検討中 

5 中  最終親睦旅行 未定 検討中 

3 未  愛西LC 親睦ゴルフ大会 各務原カントリークラブ  

                 

曜 担 当 委 員 会 回 場        所

13 水 指導力育成・出席 1562 第1回 例会(基本方針発表) 一宮商工会議所

27 水
会員増強・会則・スペシャルティ
クラブ・ＦＷＴ

1563 第2回 例会 一宮商工会議所

8 月 親睦 1564 第3回 ガバナー公式訪問例会 稲沢文理大学文化フォーラム

24 水 保健 1565 第4回 献血奉仕例会 真清田神社参集殿

14 水 財務 1566 第5回 例会 Healing　Forest

28 水 マーケティング 1567 第6回 ZCクラブ訪問例会 一宮商工会議所

12 水 青少年教育 1568 第7回 例会 一宮商工会議所

26 水 LQ・薬物乱用防止 1569 第8回 日帰り例会 ラグーナベイコート

9 水 アラート・環境保全・社会福祉 1570 第9回 例会 日本料理　江美

22 火 親睦 1571 第10回 紅葉例会 池田温泉旅館　たち川

14 水 LCIF・国際関係・YCE・レオ 1572 第11回 例会 一宮商工会議所

21 水 計画 1573 第12回 年末家族例会 マリオットアソシアホテル

11 水 指導力育成・出席 1574 第13回 新年祈願例会 真清田神社参集殿

25 水
会員増強・会則・スペシャルティ
クラブ・ＦＷＴ

1575 第14回 次期会長幹事招待例会 一宮商工会議所

8 水 保健 1576 第15回 例会 一心

22 水 財務 1577 第16回 例会 一宮商工会議所

8 水 マーケティング 1578 第17回 PR例会 一宮商工会議所

22 水 青少年教育 1579 第18回 花見例会 Healing　Forest

12 水 親睦 1580 第19回 例会 日本料理　江美

26 水 LCIF・国際関係・YCE・レオ 1581 第20回 CN例会 マリエールガーデンバーベナ

10 水 LQ・薬物乱用防止 1582 第21回 リハーサル例会 一宮商工会議所

24 水 アラート・環境保全・社会福祉 1583 第22回 例会（役員退任挨拶） 一心

14 水 親睦 1584 第23回 例会（役員退任挨拶） 一宮商工会議所

28 水 計画 1585 第24回 最終例会 グランコート名古屋

7

8

3

4

5

6

2

例　　　　会

9

10

11

12

1

開 催 日


